

6月



## おかむら通信 170号

令和元年6月号

### ご挨拶

みなさんまたまた、こんにちは、お元気ですか？ 最近の気候の変動に皆さん影響を受けているようですね。「気象病」という新たな言葉が生まれつつあります。どうか体に気を付けてくださいませ。私も、週1のプール、週1の空手稽古によりどうにか、体の均衡を保っているのですが、まだもう少しなにか工夫が必要なようです。

来年の4月から、当クリニックも、患者さんにとって、通院できる曜日が増える可能性が高くなっています。木曜日全日、土曜全日オープンできると思います。在宅訪問診療も、院長に余裕があれば、行いたいと存じます。

### 今月の言葉

何物にも代えがたいもの、それはこころからの感動、金銭の価値をはるかに超えたもの、先々の人生、一生その人に影響しつづけるもの。それをもらっていてほしい。

### 院長より

● 最近、大きな病院から来られる方が増えています。自ら来られる方、紹介で来られる方です。より難しい、込み入った診断や治療が必要でまたまた、診察に時間がかかることがあります。来年になれば常勤のドクターが2人になるのもっとスムーズになると思います。

▼ 最近いろいろ思う事／急に変なことを言ってすみません。人は 誠実・エネルギー・パワフルな方がいいですね。

\*

最近また思う事／病気はどんなに恐ろしいものであっても、病変が悪化したり進まなければ、どうにかなるかもしれません。

×

最近またまた思う事／周りをグル——っと見渡すと、どうも病気を单一でみる傾向の先生、診断のスピードがあまりに遅い先生、目の前に病気の変化が見えて初めてとりかかる先生が、おおいのですが、

病気も存在が見えてくるず…っと前にわれわれが発見したり診断ができるよう





◎

最近また、神経ブロック、むずかしいものも増えてきています。その一つは、  
帯状疱疹ヘルペス治療、ヘルペス後神経痛、痛みによる精神的なつらさ、恐怖

■

みなさん、共に戦おう です。 一人で考え込んでいるところなどがあります。  
巷の噂、メディア（一部の）にだまされてしまします。

### 「最近の出来事」

ついこの間、順天堂の医学生 5 年生を引き受けてうちで実習たるものをして  
いただきましたが、何故か、再び大学から依頼がありました。彼らを迎える  
のは、わたしにも看護師たちほかのスタッフにも結構なエネルギーと心の準備  
が必要なのですが、患者さんのみなさま、いかがでしょう、お邪魔でなければ、  
受け入れてよいでしょうか？ 当院にて、何物かを得て、帰られたようです。

医師とは何か？ 医学とは何か？ 医療とは何か？ 人生を考えさせられた、  
とも言ってくれました。

▼

### 5月の 院長の活動

- 1/ (水) 松戸市小児夜間急病センター勤務 松戸市総合医療センター  
9/ (木) 糸東流 空手 稽古  
11/(土) Sanjay B.氏と懇談  
16/ (木) 糸東流 空手 稽古と昇級審査 5級 紫帯 となる  
21/ (火) 牧の原小学校健診  
23/ (木) ミハエラ・クリスティーナ名誉会員となる 松戸中央 RC  
糸東流 空手 稽古  
30/ (木) 糸東流 空手 稽古



急に毎日夏の様な暑さが続いています。

体調を崩さないよう気を付けて下さい。

今は 来年の東京オリンピック  
チケット当選発表があります

当たりますよへにゅ  
担当 森 びいた。

